

PlantaDoce.

Entorno

Los seguros de salud baten récord en 2022 y alcanzan 10.540 millones de euros en ingresos

Los ingresos por seguros médicos privados crecieron un 7% en 2022, en gran parte porque hay cada vez más personas que contratan estos seguros, aunque también computa el encarecimiento de las pólizas.

PlantaDoce
19 ene 2023 - 12:39



La sanidad privada española, de récord. **Las compañías de seguros de salud gozaron de un buen 2022 y recuperaron los niveles de ingresos de 2019**, es decir, antes del estallido del Covid-19. El año pasado permitió a las empresas ingresar 10.543 millones de euros por las pólizas sanitarias, la mayor cifra de la historia, según datos de Unespa.

Los ingresos por seguros médicos privados crecieron un 7% en 2022, en gran parte porque hay cada vez más personas que contratan estos seguros, aunque también

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-seguros-de-salud-baten-record-en-2022-y-alcanzan-10540-millones-de-euros-en-ingresos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

computa el encarecimiento de las pólizas, según el balance de la patronal de las compañías aseguradoras.

“Del 7% de crecimiento, cuatro puntos son por el incremento del número de asegurados, un 1% refleja la revisión de las cantidades vinculadas a Muface y el 2% adicional es efecto inflacionario”, explica la presidenta de Unespa, Pilar González de Frutos. Con este crecimiento, los seguros de salud suponen ya más del 16% del total de ingresos del sector.

Según las estimaciones de la patronal, **alrededor de trece millones de españoles tiene contratado un seguro médico privado**, aunque esa cantidad incluye cerca de dos millones de funcionarios mutualistas de Muface. Según el sector, un 24,4% de la población española tiene contratada este tipo de pólizas, aunque en comunidades como Madrid o Cataluña el porcentaje supera el 30%.

Un 24,4% de la población española tiene contratada pólizas privadas de salud

Los ingresos de las aseguradoras por primas a cierre de año se situaron en 64.673 millones de euros, un 4,65% más que un año atrás. De la facturación lograda a lo largo del ejercicio, 40.240 millones de euros correspondieron al ramo de no vida y los 24.433 millones restantes al de vida.

El ramo de salud, las coberturas para empresas, así como los seguros de multirriesgos fueron los que mostraron un mayor dinamismo. El sector logra, así, recuperar todo el terreno perdido a raíz de la pandemia. La facturación del ramo de no vida se situó claramente en positivo. Anotó un repunte interanual del 5,21% si se compara con el cierre de 2021. Los seguros de multirriesgos subieron un 5,69% en términos interanuales, hasta 8.578 millones.

Las pólizas empresariales, englobadas en la categoría “resto no vida”, sumaron 9.765 millones de euros y repuntaron otro 5,14% en los últimos doce meses. Los seguros del automóvil evolucionaron de manera positiva. Al cierre del pasado diciembre, esta línea de negocio aportó 11.353 millones de euros. Esta cifra es un 3,3% mayor que la anotada al finalizar el cuarto trimestre de 2021.

El negocio de vida, reflejado en los ingresos por primas, aumentó un 3,7% en términos interanuales. El volumen del ahorro gestionado por parte de las

PlantaDoce.

aseguradoras disminuyó, sin embargo, un 1% de un año para otro. Las provisiones técnicas se situaron en 193.753 millones al acabar el pasado año.